

POLÍTICA

Ciudad permutará terrenos propios, como parcelas de Santiago, por éste, que rehabilitará con 2 millones

Melilla podría usar en dos años el edificio de Correos para carreras universitarias

El presidente anunció que está en conversaciones para que la Ciudad Autónoma pueda hacerse con el edificio antiguo de Correos, permutándolo por terrenos propios, como los que le cederá Defensa del cuartel de Santiago, para rehabilitarlo con dos millones de euros y estar listo en dos años para carreras universitarias. La educación será objetivo prioritario para el Gobierno local en 2013, por lo que Juan José Imbroda confía en que en 2015 estén construidos el nuevo colegio y el instituto que irá en Jardín Valenciano, tras admitirse en los PGE la enmienda para ello.



FOTO QUERERO

Imagen del edificio antiguo de Correos

Rosario López

Melilla Hoy

"Tenemos un edificio de correos con 5.000 metros útiles en el centro de la ciudad que sería estupendo para ampliar las carreras universitarias". Así lo dijo Juan José Imbroda en Onda Cero, donde anunció que está en conversaciones con Patrimonio: "La idea es permutar el edificio por solares nuestros, el equivalente de lo que valga". Uno de esos solares que ceda la Administración Local podría ser del cuartel de Santiago, una vez que Defensa lo ceda a la Ciudad, "será una de las parcelas que permutaremos", para lo que se están haciendo valoraciones. Si esto se terminara llevando a cabo, el Gobierno local rehabilitaría el edificio, para lo que son necesarios 2 millones de euros, con los que "podríamos ponerlo a la luz en dos años para carreras universitarias". Al presidente de la Ciudad también le gustaría "ir a por" el edificio del Banco de España, considerando que tiene una utilidad que "no es la que se le debería estar dando", por lo que hablará con quien corresponda para ver si podría hacerse la Administración Local con él o poder usarlo. Son, así, el de Correos y el del Banco de España "dos edificios que iremos a por ellos, uno reparándolo y el otro para que tenga utilidad".

Mejorar la educación es un objetivo prioritario para el Gobierno local, por lo que el presidente confía en que en 2015 puedan estar construidos el nuevo colegio y el nuevo instituto, tras admitirse en los PGE la enmienda presentada para ello, conseguir que "vaya la orden taxativa para que empiecen en 2013". Sobre el Jardín Valenciano, donde iría el nuevo instituto, "está ahí, sólo hay que hacer el proyecto y arrancar". En lo que respecta al colegio, hay terrenos para su construcción como el cuartel de Automovilismo, mencionó Imbroda. Con estos dos centros disminuirán las ratios, que siguen aumentando dado el incremento de población que ha experimentado Melilla en los últimos años, tendencia que seguirá, al menos por ahora, por volver muchas familias melillenses en paro.

GRACIAS A TODOS VOSOTROS HA SIDO POSIBLE

Propusimos una **Ampliación de Capital:**

Para avanzar en nuestro propio camino hacia el futuro.

Para consolidar la confianza de millones de personas y empresas.

Para ser independientes.

Gracias a todos vosotros, ha sido posible.

Bienvenidos a los que habéis confiado en nosotros y gracias a los que ya confiabais, porque entre todos hemos logrado que esta Ampliación de Capital sea un rotundo **éxito**.

